

Familienseite



Familienferien zum Auftanken

Auch in diesem Jahr lädt die Ehe- und Partnerschaftsberatungsstelle zu Familienferien der besonderen Art ein. Darin finden Eltern und Kinder je eigene Ansprache und auch die Möglichkeit, alleine als Familie unterwegs zu sein.

Die Woche findet in der Zeit vom Sonntag, dem 2., bis Freitag, 7. Oktober, im wunderschönen Ambiente des Familienferienhauses Falkau im Schwarzwald statt. Eingeladen sind Elternpaare und Alleinerziehende mit ihren Kindern zwischen 0 und 15 Jahren. (<https://familienferien-freiburg.de/haus-feldberg-falkau>)

Unterstützung für die Eltern ...

Das Motto dieser Ferien heisst: «Starke Eltern – starke Kinder». Und das wird auch umgesetzt: Neben viel freier Zeit für die ganze Familie wird es morgens für die Eltern eine Möglichkeit geben,

Starke Eltern – starke Kinder

die eigenen Stärken ins Visier zu nehmen – oder gar erst zu entdecken. Die Tage werden von meditativen Impulsen und Achtsamkeitsübungen gerahmt.

... Ferienprogramm für die Kinder

Auch die Kinder dürfen sich auf viel Starkes freuen. – ob im vielseitig eingerichteten Spiel- und Bastelzimmer oder im grossen Garten des Ferien-

hauses. Morgens, wenn die Eltern in Gruppen zusammen sind, werden die Kinder anleitend betreut.

Finanzielle Unterstützung für alle Familien

Familien zahlen dabei nur die Unterbringung im Haus Falkau. Sämtliche Kurs- und Ferienkosten werden vom «Fonds für Familien» der Beratungsstelle übernommen. Familien, die zusätzliche finanzielle Unterstützung benötigen, können diese auf Anfrage bekommen.

Andrea Gross
Ehe- und Partnerschaftsberatung

läuft bei uns

Neugierig? Unter den unten angegebenen Telefon- und Internetverbindungen erhaltet ihr weitere Informationen zu den Familienferien. Wichtig: Anmeldeschluss ist der 30. Juni, da die kostenfreie Stornofrist des Hauses Falkau dann endet.

Herzlich willkommen in den Familienferien!

Information und Anmeldung:
Ehe- und Partnerschaftsberatung
Hofackerstrasse 3, 4132 Muttenz
Tel. 061 462 17 10



@Work

Die Ehe- und Partnerschaftsberatung ist eine Fachstelle der Römisch-katholischen Landeskirche des Kantons Basel-Landschaft. Sie steht allen Menschen offen, unabhängig von Nationalität, Konfession/Religion, Alter und finanzieller Situation.

Die Beratungen werden von der Katholischen Kirche allen Menschen kostenlos angeboten. Alle Beratungsgespräche unterliegen der Schweigepflicht.

Erreichbarkeit:
Montag, Dienstag und Freitag
9.00–10.00 Uhr
Mittwoch 9.00–12.00 Uhr,
Donnerstag 14.00–17.00 Uhr
oder jederzeit per Aufsprache
auf den Anrufbeantworter.